

La pratique du Ouija dangereuse ou pas ?

Bonjour,

Je suis créatrice de Ouija, j'utilise mes propres créations afin de pratiquer une séance de [Ouija](#). Toujours accompagnée par une médium et de deux autres personnes durant la séance. Je confirme qu'à partir du moment où l'on respecte une certaine forme de "protocole", il n'y a aucun danger à pratiquer une séance de spiritisme.

Mon protocole pour qu'une séance de spiritisme se passe bien :

- 1) La séance doit être durant la nuit ou à l'aube.
 - 2) Être calme et concentré.
 - 3) Pas d'éléments électriques proche de vous.
-

Spiritisme - 17 juillet 2018 - Aurélia - CC-BY 3.0